

2020 Krippenspiel at home



Da wir in diesem Jahr nicht alle gemeinsam das Krippenspiel in der Kirche erleben können, haben wir uns etwas Besonderes ausgedacht.

Unter den geltenden Regeln haben wir im Herbst an Orten in Nesselröden das Krippenspiel aufgenommen.

Und per Video möchten wir euch das Krippenspiel am Heiligen Abend in eure Familien und Häuser bringen.

Und so geht es:

- am 24.12. auf www.nesselroeden.de
- dort den Link (Verknüpfung) zum Video öffnen
- einen gemütlichen Platz suchen und ca. 20 Minuten Zeit zum Anschauen nehmen

***Wir wünschen euch und euren Familien ein
schönes und gesundes Weihnachtsfest.***

Viola Frölich und Team